
Aufsichtsrat
Beitrag von „clubfanatiker“ vom 30. Juli 2020, 20:09

Ja gut, es waren von einigen Einzelspieler wirklich paar gute Neuverpflichtungen dabei.

Aber um Gottes Willen, es war halt keine Mannschaft und die Zusammenstellung eine
Katastrophe!

Nur dann frag ich mich, wenn er so toll war, hat der AR reagiert und RP entlassen?

Schönfärberei am Valze ist Rückschritt, deshalb stehen/ standen wir auch am Rande der
Bedeutungslosigkeit.
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